

Журнал адресован специалистам в области гуманитарных, социально-экономических и общественных дисциплин, а также студентам и аспирантам по соответствующим направлениям подготовки. Публикации учитываются ВАК при защите диссертаций на соискание ученой степени доктора наук, на соискание ученой степени кандидата наук:

Философские науки (09.00.00)

09.00.11 – Социальная философия.
09.00.01 – Онтология и теория познания.
09.00.13 – Философская антропология, философия культуры.

Экономические науки (08.00.00)

08.00.05 – Экономика и управление народным хозяйством (по отраслям и сферам деятельности, в т.ч.: экономика, организация и управление предприятиями, отраслями, комплексами; управление инновациями; региональная экономика; логистика; экономика труда; экономика народонаселения и демография; экономика природопользования; экономика предпринимательства; маркетинг; менеджмент; ценообразование; экономическая безопасность; стандартизация и управление качеством продукции; землеустройство; рекреация и туризм).

Юридические науки (12.00.00)

12.00.01 - Теория и история права и государства; история учений о праве и государстве.

Тематика публикаций должна соответствовать профилю журнала. Рукописи рецензируются. Требования к рукописям научных статей, предъявляемым для публикации, размещены на 137-140 страницах журнала.

При использовании материалов статей, опубликованных в журнале, ссылка на журнал обязательна.

Мнение членов редакционно-экспертного совета может не совпадать с мнением авторов статей.

The journal is addressed to experts in the field of humanitarian, socio-economic and social disciplines, as well as for students and postgraduate students. Publications are counted by VAK during the thesis defense, getting the degree of doctor of science and scientific degree of candidate of sciences:

Philosophical Sciences (09.00.00)

09.00.11 – Social philosophy.
09.00.01 – Ontology and Cognitive Theory.
09.00.13 – Philosophic anthropology, philosophy of culture.

Economic science (08.00.00)

08.00.05 – Economics and national economy management (in the sphere of economics, organization and management of enterprises, branches, complexes; management of innovations; regional economy; logistics; labor economics; economy population and demography; environmental economics; economy entrepreneur; marketing; management; pricing; economic security; standardization and product quality control; land management; recreation and tourism).

Legal sciences (12.00.00)

12.00.01 - Theory and history of law and state; history of doctrines of law and state.

The subject of publications must conform to the profile of the journal. Manuscripts are reviewed. Requirements for manuscripts of scientific articles are posted on 137-140 pages.

The link to the journal is required, using the materials of articles, published in the journal. The opinion of the members of the editorial advisory board can not be coincided with the opinion of articles' authors.

Ответственность за аутентичность и точность цитат, имен, названий и иных сведений, а также за соблюдение законодательства об интеллектуальной собственности несут авторы статей.

Свидетельство о регистрации
средства массовой информации –
научного журнала
«Человек > Общество < Государство»
ПИ № ФС77-61151 от 30 марта 2015 г.
выдано Федеральной службой по надзору в
сфере связи, информационных технологий
и массовых коммуникаций

The authors of the articles are responsible for the authenticity and accuracy of quotations, names, titles and other information, as well as for the observation of laws about intellectual property.

The certificate of registration
of mass media - scientific journal
«Person > Society < State»
PI № FC77-61151 of 30.03. 2015
issued by Federal Service for Supervision
in the sphere of Mass Media and Communications.